

Francisco Figueroa, exjefe de gabinete de la ministra Toro, asume en Bienes Nacionales

Su currículum fue destacado por la vocera, pero ya recibe críticas por “inexperiencia”.

El recién designado ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa Cerda, quien reemplaza a la saliente Marcela Sandoval tras la frustrada compra de la casa presidencial de Salvador Allende, tiene “un currículum sustantivo con estudios universitarios y de posgrado”, de acuerdo a la referencia entregada ayer durante el anuncio oficial hecho por la vocera de Gobierno, Aisén Etcheverry.

Exdirigente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile, de 38 años, Figueroa es periodista y cuenta con un magister en Cultura y Sociedad en la London School of Economics and Political Science de Inglaterra.

Previamente, se había desempeñado como jefe de gabinete de la exministra de Bienes Nacionales Javiera Toro,

a quien también secundó en idéntico cargo en el Ministerio de Desarrollo Social y Familia.

En la oficialización de su nombramiento, la vocera destacó que “conoce el Ministerio de Bienes Nacionales por dentro, lo que permite en este período una introducción al ministerio que es rápida, efectiva y que por cierto nos permite continuar con esta agenda que es tan importante, por ejemplo en materia del Plan de Emergencia Habitacional, que sabemos que es una de



A trabajar. Vocera Aisén Etcheverry detalló las tareas urgentes del nuevo ministro Figueroa. / REDES SOCIALES

esas áreas que no se puede retrasar y en la que tenemos que trabajar intensamente cada minuto”.

Etcheverry también reiteró

que “los nombramientos de ministros y ministras son atribución exclusiva del Presidente de la República” y que “se hacen considerando

las necesidades y las agendas de nuestro gobierno”.

Figueroa milita en el Frente Amplio y, entre 2012 y 2015, fue director de la Fundación Nodo XXI. De 2009 a 2011 había ejercido como vicepresidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile.

La designación generó algunas críticas. Por ejemplo, El senador socialista Juan Luis Castro dijo que “el Ministerio de Bienes Nacionales viene de un enorme bochorno, desdoro y que ha provocado un conflicto de marca mayor al inicio de este año. Repetir la fórmula de la inexperiencia o la impericia sería un grave error”.

PUBLIMETRO